

# Al agua patos

Por Esther Cobalta



VERANO Y AGUA son sinónimos. Ya sea en la playa, en el río, haciendo surf o navegando, la época estival invita a pegarse más de un chapuzón. Y para los que no son capaces de quitarse el reloj de la muñeca, NOMOS Glashütte presenta dos nuevos modelos de su serie Aqua resistentes al agua hasta 200 metros de profundidad –e igualmente fiables en tierra firme.

Diseñados en color blanco sirena, su capacidad estanca se consigue gracias a una robusta caja de acero inoxidable y cristal de zafiro, lo que no impide que sean dos relojes ultraplano, con tan

sólo 3,2 milímetros de grosor. Diferentes en el tamaño de su esfera –el Ahoi neomatik, en la foto, está disponible en 36 milímetros, mientras que el Club neomatik lo está en 37– ambos comparten aspectos de diseño como las manecillas en azul y rojo sobre el fondo blanco, o los detalles en superluminova que se pueden ver una vez puesto el sol. Además, su correa hecha a medida en tono gris claro se seca rápidamente, para que no tengas que desprenderte del reloj en ningún momento. Aunque en vacaciones a veces lo mejor es perder la noción del tiempo. [nomos-glashuette.com/es](http://nomos-glashuette.com/es). ▀